

ENGASTE Abril 2024

Este documento contiene información confidencial y de propiedad de y con respecto a CASA JEWELRY WORKSHOP . Este documento se proporciona ú nicamente con fines informativos. El documento no podrá ser usado excepto con fines informativos, y no podrá ser reproducido en su previo por escrito del propietario ALEJANDRO ALCALA JUAREZ . Al aceptar este documento, usted acepta estar sujeto a estas restr icciones y limitaciones.



Abril Mes del Engaste en CASA

Durante el mes de abril CASA llevara una actividad que pretende acercar a todo aquel interesado en aprender o mejorar sus técnicas de engaste/montado de piedras en joyería, de forma seriada o independiente (esto es se puede tomar 1 solo curso o los 4), enfocándonos durante los 4 domingos del mes de abril en aprender una técnica diferente de engaste.

¿Dónde se llevará a cabo?

Estos talleres/workshop, se llevarán a cabo en CASA Jewelry wokrshop (Nicolás Romero #248 esquina reforma, Guadalajara Jalisco México)

¿Qué días?

Estos cursos serán impartidos durante los domingos 7, 14, 21, 28 del mes de abril con un horario de 11am a 6 pm

Inversión

Cada curso tiene un nivel de complejidad y uso de materiales los cuales se explicaran a continuación, así como que técnicas se estarán impartiendo por día. Debes de saber que el costo incluye todos los materiales (metal y piedras) como también contempla el uso de las herramientas y consumibles del taller. Lo único que tienes que traer contigo es una libreta y muchas ganas de aprender.

Sobre los talleres/workshops

Comprensión del Proceso: Un marco teórico proporciona una comprensión profunda del proceso de engaste a bisel. Te ayuda a conocer los principios básicos, las técnicas y las mejores prácticas que subyacen en esta habilidad, lo que es esencial para realizar el trabajo de manera ef ectiva.

Precisión y Calidad: El conocimiento teórico te permite trabajar con precisión. Comprender la teoría detrás del engaste a bisel significa saber cómo manejar herramientas, qué ángulos son los más efectivos y cómo lograr la sujeción segura de la piedra. Esto contribuye directamente a la calidad del trabajo final.

Selección de Materiales: El marco teórico te ayuda a comprender los diferentes materiales que se pueden utilizar en el proceso de engaste a bisel. Esto incluye no solo las piedras preciosas, sino también los metales y otras herramientas que son esenciales para realizar un buen trabajo.



Prevención de Errores: Al entender la teoría detrás del engaste a bisel, estás mejor equipado para prevenir errores comunes. Esto es crucial, ya que los errores en el engaste no solo afectan la estética de la joya, sino que también pueden comprometer la seguridad de la piedra.

Practico

Desarrollaremos las bases y el conocimiento de las herramientas, así como técnicas realizando proyectos físicos, para que en medi da que se quiera pueda seguir perfeccionando la técnica.

Domingo 7 de Abril Montado "Bisel" y "4 uñas" Inversión: \$2,800.00 Teoría 20% Practico 80%







Domingo 14 de Abril Montado "Nivel" Inversión: \$3,000.00 Teoría 10% Practico 90%





Domingo 21 de Abril Montado "Pavé" Inversión: \$3,500.00 Teoría 30% Practico 70%



Domingo 28 de Abril Montado "Canal/Channel" Inversión: \$3,800.00 Teoría 30% Practico 70%





Antes de inscribirme

Antes de inscribirte tienes que saber que estos cursos requieren un dominio mínimo de algunas herramientas básicas del taller de joyería, como el motor de chicote (Foredom) y pulidor, así como dominio básico de la técnicas de soldado. Las demás técnicas las explicaremos con la finalidad de que las adquieras por medio de la práctica.

Protocolo para reservar tu lugar

Tenemos número limitado de lugares por lo que es importante que sepas que reservar tu lugar es fundamental. El lugar lo reservas pagando el 50% del curso.

Descuentos

- A partir de 2 cursos se suma el total de los talleres y se aplicaría un 10% general.
- Si decidieras tomar los 4 cursos el precio total por los 4 talleres sería de \$10,500.00

El pago puede ser en efectivo y aceptamos todas las tarjetas de crédito (existe un cargo del 5% por pago con tarjeta de crédito)

Los pagos pueden ser directamente en la CASA Calle Nicolás Romero #248 col. Santa teresita

Depositando a la cuenta: SCOTIABANK no. 01 -0046-78-273 a nombre de MARIA ELENA JUAREZ NUÑO

Transferencia interbancaria SCOTIABANK con CLABE: 044320010046782733 a nombre de MARIA ELENA JUAREZ NUÑO

Depósito en OXXO a la tarjeta 5579 2091 5093 2074

Una vez hecho el depósito, nos envías una foto/screenshot, del boucher junto con tu nombre completo, teléfono y un correo donde recibirás una nota digital confirmando tu lugar. La inscripción asegura tu lugar por lo que se dejan de ofertar lugares, en caso que no puedas asistir, no existe reembolso de esta inscripción.

Muchas Gracias cualquier duda quedamos a tus ordenes en el teléfono / WhatsApp 3331896986